

FICHE DE POSTE ENSEIGNANT CHERCHEUR N°1040

L'audition des candidats par le comité de sélection comprend une mise en situation professionnelle

Collegium Composante	SHH UFR SLHS
Section CNU Corps Numéro national du poste Numéro ODYSSEE	16 – Psychologie et Ergonomie 69 – Neurosciences MCF 1040 251601
Laboratoire / type Profil pour publication	Laboratoire de Recherches Intégratives en Neurosciences et Psychologie Cognitive (UMR INSERM 1322) Neuropsychologie et psychologie cognitive
Job profil	Neuropsychology and cognitive psychology
Profil enseignement	<p>La personne recrutée assurera des enseignements variés à tous les niveaux de la formation (Licence psychologie, Master parcours psychologie cognitive et neuropsychologie). Il est important qu'elle puisse assurer des enseignements parmi plusieurs des thématiques suivantes : neuropsychologie, psychologie cognitive, psychométrie, méthodes en psychologie, statistiques et neurosciences pour psychologue.</p> <p>L'enseignement des méthodes interventionnelles (e.g., remédiation cognitive, thérapies cognitivo-comportementales) serait un plus.</p> <p>Il est attendu que la personne recrutée participe à l'encadrement de mémoires de recherche et professionnels et s'investisse dans les responsabilités collectives.</p>
Contact(s)	<p>Nom, Prénom : Lesourd, Mathieu Fonction : Maître de conférences en neuropsychologie Mail : mathieu.lesourd@univ-fcomte.fr</p>
Profil recherche	<p>La personne recrutée intégrera le laboratoire de recherches intégratives en neurosciences et psychologie cognitive (UMR INSERM 1322) situé à Besançon, au sein de l'université Marie & Louis Pasteur. Elle développera un projet de recherche au sein de l'axe II (Processus cognitifs de la prise de décision chez l'homme) et/ou de l'axe III (Prise de décision, traitements personnalisés et éthique du soin) du laboratoire. Dans cette perspective, elle devra posséder de solides bases en psychologie expérimentale ainsi qu'une bonne connaissance des processus cognitifs normaux et/ou pathologiques afin de faciliter l'intégration à l'équipe et stimuler les collaborations entre chercheurs. Une expérience de recherche sur les méthodes interventionnelles (e.g., remédiation cognitive, thérapies cognitivo-comportementales) constituera un atout pour la candidature. La personne recrutée devra posséder une activité de recherche attestée par des publications dans des revues internationales. Une expérience post-doctorale et la capacité à s'insérer dans des réseaux de recherche internationaux seront valorisées.</p> <p><i>L'université Marie & Louis Pasteur est labellisée HRS4R. A ce titre, elle met en œuvre la stratégie européenne de ressources humaines pour les chercheurs.</i></p>
Contact(s)	<p>Nom, Prénom : Servant, Mathieu Fonction : Professeur des universités en psychologie cognitive Mail : mathieu.servant@univ-fcomte.fr</p>





PROCÉDURE DE DEPOT DU DOSSIER DE CANDIDATURE

Il vous est demandé de suivre **impérativement** les recommandations ci-après pour un traitement optimal de votre dossier de candidature.

Le dossier de candidature est dématérialisé ; toutes les pièces doivent être déposées dans l'application ODYSSEE AVANT la date de clôture des candidatures.

Vous devez enregistrer votre candidature et y déposer les pièces obligatoires sur le site internet du ministère de l'enseignement supérieur (ODYSSEE) **entre le mardi 4 mars 2025 (10h00) et le vendredi 4 avril 2025 (16h00)**.

Passé ce délai, toute candidature dont le dossier n'a pas été transmis ou s'avère incomplet sera déclaré irrecevable.

Les fichiers numériques devront être au format PDF et contenir toutes les pièces exigées par la réglementation en vigueur :

(cf. [Arrêté du 13 février 2015 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de détachement et de recrutement par concours des maîtres de conférences](#),

ou [Arrêté du 13 février 2015 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de détachement et de recrutement par concours des professeurs des universités](#))

JOB DESCRIPTION N°1040

The audition of the candidates by the selection committee includes a professional situation simulation

Collegium Composante	SHH UFR SLHS
Section CNU	16 – Psychology and Ergonomics 69 – Neurosciences
Corps	MCF
Numéro national du poste	1040
Numéro ODYSSEE	251601
Laboratory / type	Laboratory of integrative research in neuroscience and cognitive psychology (UMR INSERM 1322)
Job profil	Neuropsychology and cognitive psychology
Teaching activities	The successful candidate will teach a variety of courses at all levels of the training program (Bachelor's degree in psychology, Master's degree in cognitive psychology and neuropsychology). It is important to be able to teach in several of the following areas: neuropsychology, cognitive psychology, psychometrics, psychological methods, statistics and neuroscience for psychologists. Teaching intervention methods (e.g. cognitive remediation, cognitive-behavioral therapy) would be an asset. The successful candidate will be expected to participate in the supervision of research and professional dissertations and to invest in collective responsibilities.
Contact(s)	Name, surname: Lesourd, Mathieu Associate professor, neuropsychology Mail : mathieu.lesourd@univ-fcomte.fr
Research activities	<p>The successful candidate will join the laboratory for integrative research in neuroscience and cognitive psychology (UMR INSERM 1322) located in Besançon, within the Marie & Louis Pasteur University. He/she will develop a research project within scientific axis II (cognitive decision-making processes in humans) and/or axis III (decision-making, personalized treatments and ethical considerations) of the laboratory. To this end, he/she should have a solid background in experimental psychology as well as a good knowledge of normal and/or pathological cognitive processes in order to facilitate integration into the team and stimulate research collaborations. Research experience in interventional methods (e.g. cognitive remediation, cognitive-behavioral therapy) will be an asset.</p> <p>The successful candidate should have a track record of research activity attested by publications in international journals. Postdoctoral experience and the ability to participate in international research networks will be valued.</p> <p><i>The University Marie & Louis Pasteur has the HRS4R label. As such, it implements the European human resources strategy for researchers.</i></p>
Contact(s)	Name, surname : Servant, Mathieu Full professor, cognitive psychology Mail : mathieu.servant@univ-fcomte.fr

